

いよいよ楽しみなプール学習

多くの子ども達にとって、プール学習は楽しみで、心待ちにしていました。まだ梅雨は明けるまで間がありそうですが、水温等の条件は整ってきました。今週24日（金）を皮切りに6回、武田小学校のプールで学習することになります。バスで行き来することから、計画がすでにきちんとできています。小回りが利かないので、よい天気を祈るのみです。

放射線のプール水への影響について、心配する旨の問い合わせがありました。私も児童と職員の健康を心から願うものであり、この半月いろいろな情報を収集してきました。また、県内でも対応がまちまちとなっていることも事実です。

本校では、プール学習を実施いたします。本校の「プール学習の実施」は行方市の判断・指示に依るものですが、裏面を見てのとおり市の判断は、根拠・裏付けもしっかりしていて無理がないと思います。ちなみに武田小学校のプールの水は、井戸水で問題ありません。少しぐらい飲んでしまったとしても健康上問題のない水であるといえます。なお、行方市のHPで、各学校の環境放射線量測定値を確認することができます。（週1回測定）

同様に、拒否すれば入らなくてもいいのか？という問いもありましたが、どうしても入れたくない場合は対応しますが、極力子どもの学習の機会を奪わないでほしいと思います。不確かな情報や人のうわさなどの風評に惑わされず、毎日明るく、楽しく、安心した生活を送れるよう努めたいと思います。

体調を整えて準備をよろしくお願いいたします。

フォト紹介のみで失礼

